

La centrale thermique

- La centrale a eu 21 ans cette année en 2014 ; elle a donc été construite en 1993.
- Il y a 40 salariés sur le site de Népoui.
- La centrale alimente en électricité jusqu'à Boulouparis et n'a besoin que de la moitié d'un moteur pour alimenter toute la province Nord.

Nous avons visité la salle de contrôle qui sert à surveiller la centrale, les circuits électriques et les moteurs. Mr. Sakrony nous a expliqué son métier de chef de car qui consiste à surveiller le bon fonctionnement de la centrale.

Nous avons ensuite visité la salle des machines : il y a 4 moteurs qui produisent de l'électricité. Je vous recommande de mettre des bouchons d'oreilles car les nuisances sonores sont très importantes !!!

Pour finir nous avons vu le parc combustible où est stocké le fuel. Le fuel est acheminé par des tuyaux enterrés allant jusqu'au port où se trouve le bateau. Le bateau vient une fois par mois et il arrive de Singapour.

Florent Jugniot et Joël Goae